



毎月14日はとよひらの日



## ●第33回少年少女ドッジボール大会●

11月23日(祝)、札幌大学体育館で小学生のドッジボール大会が行われました。男女合わせて15チームが出場し、熱い戦いを繰り広げました。



スウェーデンの国旗

### 第8回 シューベルグ・ヨナスさん

スウェーデン王国 ストックホルム市出身。  
北海道大学大学院情報科学研究科の研究生。  
2005年10月から区内に在住。  
趣味はフェンシング(西洋剣術)とバドミントン。



世界の言葉で「こんにちは」! (スウェーデン語編) 「Hej! (ヘイ)」

ヨーロッパに古くから伝わる  
**趣味の西洋剣術って?**  
種類も多くおいしいですね。  
スウェーデンのすしは、主にサーモン・まぐろ・エビ・野菜などですが、日本のすしは、安くて種類も多くおいしいですね。

**日本食大好き!**  
日本の食べ物は何でもおいしいですが、納豆だけはだめですね。一番おいしかったのは、京都で食べたすきやきですが、札幌ではまだ食べていません。

**スウェーデンってどんな国?**  
ヨーロッパの北部に位置し、スカンジナビア半島にある南北に長い国です。日本と比べて国土は広いですが(約四十五万平方キロメートル、約九・二倍)、人口は少ない(約九百万人、約四分の一)です。私が住んでいるストックホルム市は、スウェーデン南部にあり、気候は札幌と似ています。北部では、最低気温が氷点下四〇度くらいまで下がることもあります。

**札幌に来たきっかけ**  
ストックホルムにある王立工業大学に在籍し、交換留学生として北海道大学に来ました。

**豊平区での生活**  
豊平区に住んでまだ日が浅いですが、周りにいる人々はみんなやさしくしてくれます。今までは、ずっと自転車通学で、同じ道ばかり通っているのですが、いまだに街がよくわからないです。しかし、札幌は母国と似ている樹木や緑が多いです。紅葉の仕方もよく似ています。

**将来の夢**  
来年の四月頃にスウェーデンに帰って、まずは、王立工業大学での博士号取得を目指します。将来は、「コンピュータ科学」の教育に関係していきたいです。



大学の教授になることを目標にこれからも努力していきます。

大学の教授になることを目標にこれからも努力していきます。

大学の教授になることを目標にこれからも努力していきます。

大学の教授になることを目標にこれからも努力していきます。

大学の教授になることを目標にこれからも努力していきます。